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ATA Nº 003/2024 

Aos dezenove dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e quatro 

(19/02/2024) no Plenário da Câmara Municipal de Vereadores, reuniram-se 

Ordinariamente os Vereadores: Edivaldo, Emerson, Felipe, Jalmir, Marcos, 

Neucir, Rafael e Vereadora Jacira. Sobre a Presidência do Vereador 

Cleverson, constatando o número regimental de presentes e invocando a 

proteção de Deus iniciou os trabalhos da Reunião Ordinária. Saudando aos 

colegas Vereadores, aos funcionários da Casa Legislativa, dando as boas-

vindas e solicitando ao Vereador Marcos para secretariar os trabalhos da 

Mesa Diretora. Iniciando a ordem do dia, grifando que de acordo com o 

Regimento Interno da Casa Legislativa nos Artigos 117 e 118, onde constam 

de que não será mais efetuada a leitura da Ata da Sessão e deste modo, 

dando início aos trabalhos, o Senhor Presidente colocando em discussão a 

Ata nº 002/2024 da Reunião Ordinária do dia 05 de fevereiro de 2024, não 

houve manifestação. Em votação a Ata nº 002/2024 da Reunião Ordinária 

do dia 05 de fevereiro de 2024, aprovada em sua íntegra por unanimidade. 

Com a palavra o Senhor Presidente solicitou ao Secretário que proceda à 

leitura do Ofício do Poder Legislativo Municipal que encaminha para 

apreciação o Anteprojeto de Lei nº 001/2024, de autoria do Vereador 

Edivaldo. O Senhor Presidente solicitou ao Secretário que proceda à leitura 

do Anteprojeto de Lei nº 001/2024, de 16 de fevereiro de 2024, o qual 

autoriza o repasse de até R$10.000,00(dez mil reais) para a Sociedade 

Campestre Piscina Clube Urtiguense - SOCAMPI e dá outras providências. 

Do mesmo modo, o Senhor Presidente solicitou ao Secretário que proceda à 

leitura do Ofício do Poder Legislativo Municipal que encaminha para 

apreciação o Anteprojeto de Lei nº 002/2024, de autoria do Vereador 

Emerson. O Senhor Presidente solicitou ao Secretário que proceda à leitura 

do Anteprojeto de Lei nº 002/2024, de 16 de fevereiro de 2024, o qual 

autoriza o Poder Executivo Municipal a conceder repasse mediante convênio 

com a Associação Protetora dos Animais para Tratamento e Adoção do Sul - 

ASPATAS e dá outras providências. Após a leitura dos Anteprojetos de Lei, 

com a palavra o Senhor Presidente informou quanto à necessidade de 

apreciação do Anteprojeto de Lei nº 001/2024 e do Anteprojeto de Lei nº 

002/2024 e solicitou aos Líderes de Bancada para proceder seu voto quanto 

à apreciação dos referidos Anteprojetos de Lei na data de hoje. O Senhor 

Presidente solicitando o voto do Vereador Líder de Bancada do PP/PL, 

Vereador Edivaldo, onde votou favorável à apreciação na data de hoje. Com 
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a palavra o Senhor Presidente, solicitando o voto da Vereadora Líder de 

Bancada do MDB, Vereadora Jacira, a qual votou favorável à apreciação 

nesta data, e também, solicitando o voto do Vereador Líder de Bancada do 

PSB/PTB/PT, Vereador Rafael, o qual votou favorável à apreciação na data 

de hoje. Deste modo, o Senhor Presidente informou que restou aprovado por 

unanimidade pelos Líderes de Bancada quanto à apreciação na data de hoje 

do Anteprojeto de Lei nº 001/2024 e do Anteprojeto de Lei nº 002/2024 e 

suspendeu a Reunião Ordinária por 05(cinco) minutos para que a Comissão 

Única de Pareceres efetue os Pareceres. Retomando os trabalhos, o Senhor 

Presidente solicitou ao Vereador Jalmir, para que proceda à leitura do 

Parecer ao Anteprojeto de Lei nº 001/2024, de 16 de fevereiro de 2024, o 

qual autoriza o repasse de até R$10.000,00(dez mil reais) para a Sociedade 

Campestre Piscina Clube Urtiguense - SOCAMPI e dá outras providências. O 

Relator deu seu Parecer favorável à aprovação na íntegra em acordo com os 

demais membros. Com a palavra o Senhor Presidente posto em discussão o 

Parecer do Relator, não houve manifestação. O Senhor Presidente, posto em 

votação o Parecer do Relator, aprovado na íntegra por unanimidade. O 

Senhor Presidente, colocando em discussão o Anteprojeto de Lei nº 

001/2024, não houve manifestação. O Senhor Presidente posto em votação 

o Anteprojeto de Lei nº 001/2024, aprovado na íntegra por unanimidade. Do 

mesmo modo, o Senhor Presidente solicitou ao Vereador Jalmir, para que 

proceda à leitura do Parecer ao Anteprojeto de Lei nº 002/2024, de 16 de 

fevereiro de 2024, o qual autoriza o Poder Executivo Municipal a conceder 

repasse mediante convênio com a Associação Protetora dos Animais para 

Tratamento e Adoção do Sul - ASPATAS e dá outras providências. O Relator 

deu seu Parecer favorável à aprovação na íntegra em acordo com os demais 

membros. Com a palavra o Senhor Presidente posto em discussão o Parecer 

do Relator, não houve manifestação. O Senhor Presidente, posto em votação 

o Parecer do Relator, aprovado na íntegra por unanimidade. O Senhor 

Presidente, colocando em discussão o Anteprojeto de Lei nº 002/2024, não 

houve manifestação. O Senhor Presidente posto em votação o Anteprojeto de 

Lei nº 002/2024, Anteprojeto de Lei nº 002/2024, aprovado na íntegra por 

unanimidade. Seguindo a ordem do dia, o Senhor Presidente solicitou ao 

Secretário que proceda à leitura de Requerimentos e Indicações dos 

Vereadores. O Senhor Presidente solicitou ao Secretário que proceda à leitura 

dos Requerimentos do Vereador Cleverson: que o Poder Executivo 

Municipal através da Secretaria Municipal de Obras realize a construção de 
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uma ponte a qual liga a Comunidade da Linha Picuia Sentido Linha 

Zamboni/São João da Urtiga à Comunidade da Linha Sasso/Sananduva, no 

Arroio Guabiroba. Cabido informar que tal pedido foi efetuado pelo Vereador 

Rafael, em data de 09 de abril de 2018, posteriormente, em data de 16 de 

setembro de 2022 e até o momento não foi efetuada a obra. Como também, 

a obra de suma importância devido ao grande fluxo de carros de passeio e 

caminhão de carga, colheitadeiras, tratores, em face das diversas 

propriedades existentes nestas comunidades e assim fundamental a 

construção de uma ponte neste local. Considerando que esta luta vem sendo 

travada há um longo tempo neste parlamento e até o presente momento não 

obtivemos resultados quanto à construção da ponte. O Senhor Presidente 

solicitou ao Secretário que proceda à leitura dos Requerimentos do Vereador 

Rafael: que o Poder Executivo Municipal através da Secretaria Municipal 

competente providencie o conserto da iluminação pública na cidade de São 

João da Urtiga, em especial nas vias laterais da área central e dos acessos 

aos loteamentos urbanos, em virtude de que existe uma demanda muito 

grande por segurança pública. Destacando que em diversos locais em nosso 

município existem lâmpadas queimadas da iluminação pública e assim 

priorizando a segurança de nossos munícipes e por não ser alto o valor para 

manutenção, solicitamos ao Executivo prioridade nesta obra. Com a palavra 

o Senhor Presidente abriu espaço para que os Vereadores autores realizem 

suas argumentações. Com a palavra o Senhor Presidente, passando as 

conduções dos trabalhos ao Vice-Presidente, o qual concedeu o uso da 

palavra ao Vereador Cleverson. Com a palavra o Vereador Vereador 

Cleverson, cumprimentou aos colegas Vereadores, aos funcionários da Casa 

Legislativa e também agradeceu a assessoria de imprensa, também, as 

demais pessoas que acompanham os trabalhos pela transmissão ao vivo. 

Referente ao pedido de sua autoria, frisou “que o mesmo pedido já foi 

formulado duas vezes pelo colega Rafael, e, conversando com o pessoal que 

trabalham por lá e residem na cidade de São João da Urtiga e precisa se 

deslocarem com caminhões, tratores, colheitadeiras, carros pequenos e 

precisam muito dessa ponte. Seria uma ponte muito importante, como 

também, quase todos que trabalham por lá, são emancipados em São João 

da Urtiga, portanto seria uma ponte muito fundamental para ligar a 

população da Linha Sasso com nosso município de São João da Urtiga e a 

gente pede o apoio dos colegas Vereadores e pede também que o Poder 

Executivo analise a conclusão desta obra. Também, aproveitando o espaço, 
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quero expor do recebimento de Emenda Parlamentar no valor de quase 

R$168.000,00 (cento e sessenta e oito mil reais) do Deputado Federal Alceu 

Moreira do Partido do Movimento Democrático Brasileiro - MDB. Quero 

agradecer ao Deputado do meu Partido MDB por mais uma vez estar 

contribuindo com nosso município e disponibilizando mais um recurso 

através de Emenda Parlamentar. Esta é mais uma conquista para nosso 

município e demonstra o trabalho que o MDB tem com o município de São 

João da Urtiga. Com o valor e mais uma contrapartida do Poder Executivo, 

foi conseguido adquirir dois veículos zero quilômetros para proporcionar 

mais qualidade e agilidade aos munícipes que utilizam o transporte da 

Secretaria de Saúde de nosso município”. Agradeceu a oportunidade. 

Retomando a Presidência, o Vereador Cleverson, onde com o uso da palavra 

abriu espaço para convites que não sejam em forma de Requerimento. Com 

a palavra o Vereador Marcos, primeiramente cumprimentou aos presentes, 

aos colegas Vereadores e aos que acompanham os trabalhos pelas redes 

sociais. Conforme o posicionamento do colega Cleverson, frisou “quero deixar 

o meu agradecimento ao Deputado Federal Alceu Moreira, onde com essa 

contribuição que mandou para o nosso município, resultou na aquisição de 

dois veículos novos, com a contrapartida também do Poder Público do 

município, quero registrar que já são três veículos disponibilizados por este 

Parlamentar ao município. É importante que o Poder Executivo também faça 

esse reconhecimento aos Deputados, não somente aos do Partido do MDB, 

mas sim a todos dos demais partidos políticos que buscam o 

desenvolvimento do nosso município e não apenas de um partido ou outro 

que está direto à Administração, mas sim todos os partidos, pois aqui, todos 

os colegas Vereadores são testemunhas de que a gente vai atrás, buscar 

recursos e mais do que justo que faça a divulgação. Muito obrigado ao Poder 

Executivo e também quero deixar registrado conforme o Requerimento do 

colega Cleverson quanto à assinatura do Termo de Cooperação com o DAER, 

quero deixar aos munícipes urtiguense que o termo foi assinado pelo Prefeito 

Municipal e o processo está andando e logo vai ter novidades com o asfalto 

da Avenida de São João da Urtiga, uma conquista não só de um partido, de 

vários partidos políticos, dos colegas Vereadores que foram em busca desse 

recurso, desta demanda que era grande no nosso município falando que ia 

acontecer e teve um passo muito importante com a assinatura. Então quero 

agradecer a todos pelo apoio e o incentivo e dizer que as coisas estão 

acontecendo e que vai dar tudo certo. Obrigado Presidente”. Concedido a 
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palavra ao Vereador Felipe, “boa noite a todos os colegas Vereadores, 

funcionários da Casa, quem nos assiste pelas redes sociais, estamos aqui, 

com discernimento fazendo o nosso trabalho da melhor maneira possível, 

desempenhando o papel de Vereador e do jeito que o povo merece. Esses 

dias, fui questionado por vários munícipes sobre a questão da atuação de 

cada um de nós Vereadores aqui na Câmara, que parece que a gente acaba 

não fazendo nada, a gente parece que segundo essas pessoas me apontaram, 

parece que a gente tapa o sol com a peneira ou fecha os olhos para certas 

coisas, é importante salientar até para todos entenderem, que o Vereador ele 

se relaciona com todas as pessoas do município, se relaciona com os seus 

pares, se relaciona com os seus partidos, uns mais, uns menos, mas é 

importante que todos saibam que como ser humano, somos falhos, as coisas 

podem demorar para acontecer, mas a gente sempre busca fazer o nosso 

melhor e infelizmente ou felizmente o processo legislativo ele é burocrático e 

a burocracia muitas vezes, acaba por atrasar certos procedimentos, certos 

processos, então de uma maneira geral, só para tranquilizar a população, 

dizer que sim, nós Vereadores estamos aqui lutando para que tudo saia da 

melhor maneira possível para a vida do cidadão urtiguense. Que nós estamos 

aqui dando o nosso melhor e que além de pedir e de agradecer o que é nos 

ofertado pelo Governo Federal pelo Governo Estadual pelas administrações 

que vão passando, o Vereador também além de poder desfrutar junto com a 

comunidade dessas conquistas para nossa cidade, também tem muita 

dificuldade quando encontra desafios pela frente, que votando sim ou 

votando não, mexe com a vida de uma parcela da população e principalmente 

quando se trata de assuntos delicados, de denúncias, muitas vezes reais, de 

denúncias muitas vezes não comprovadas, infundadas, então em meio a um 

turbilhão de informações, nós Vereadores, mesmo cansados,  às vezes nos 

nossos lares, com as nossas famílias, estamos sempre tentando, além de 

trabalhar com os nossos ofícios, tentando encontrar soluções para trabalhar 

enquanto Vereador 24 horas por dia, para fazer com que tudo seja realizado 

da melhor maneira possível para a vida de todos as pessoas.  É muito positivo 

que as pessoas venham nos dar “feedback”, venham cobrar da gente, venham 

exigir, venham apontar o dedo na nossa cara, mas é muito importante você 

saberem que nada passa despercebido por nós Vereadores, porque cada um 

sabe um pouquinho da realidade de cada canto do município e juntos aqui 

dentro da Câmara de Vereadores, a gente conversa entre si, buscando 

soluções e sempre que seja constatado alguma coisa errada, seja por parte 



6 
 

do Executivo, seja por parte do Legislativo, seja por parte de entidades ou de 

qualquer sociedade, enfim, que esteja direta ou indiretamente ligada com o 

poder público ou com recursos públicos, nós Vereadores vamos estar sim 

sempre se empenhando ao máximo em buscar resolver esclarecer todos os 

fatos porque o Vereador ele é como muitas vezes a gente vê nas redes sociais 

o fiscal do povo é a polícia legislativa digamos assim, da esfera municipal, 

então além de requerer pedidos de melhoria, além de investigar digamos 

assim a gestão, tenho certeza que nós estamos buscando fazer o nosso 

melhor e que muitas vezes a gente vê circulando por aí algumas informações 

ruins, nós não estamos aqui apenas para ganhar salário ou apenas por 

status, nada disso, nós estamos aqui porque nós nos propomos a trabalhar 

pela cidade,  temos a nossa parcela de apoiadores que votaram na gente que 

cada vez mais nos incentivam, nos estimulam, e muitas vezes a gente não 

vai agradar a todos, mas sim se for o caso, como já aconteceu nessa Casa 

Legislativa, já passamos por CPI, passamos  por muitas coisas e quero dizer 

que aqui ninguém é fantoche, aqui não é um circo, não é uma casa de 

palhaçada, é um órgão independente que respeita a Constituição Federal, é 

um órgão autônomo em seu poder, nós somos aqui nove Vereadores, Com 

Presidente, um Vice-Presidente, Secretário, Bancadas representativas, 

Comissões, assessoria jurídica, oficial legislativo. Então não é teatro, nós 

temos a nossa integridade, nós temos a nossa autonomia, nós temos a nossa 

responsabilidade, comprometimento e com tudo isso embasado com o 

diploma que a gente recebeu de um Juiz Eleitoral, nós estamos aqui 

buscando fazer o nosso melhor para que São João da Urtiga consiga colher 

os frutos de uma boa gestão seja daqui quatro, oito, doze ou vinte ou 309 

anos, porque mediante as nossas ações que a gente vai colher resultados 

positivos.  Meu muito obrigado a todos e uma ótima semana”.  Com a palavra 

o Senhor Presidente, agradeceu a presença dos Vereadores e funcionários da 

Casa Legislativa e nada mais havendo a ser tratado e sobre a proteção de 

Deus deu por encerrada a presente Reunião Ordinária. SALA DE REUNIÕES, 

EM 19 DE FEVEREIRO DE 2024. 
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